

## Inaugurations conjointes 2 unités FORVIA.

Monsieur le Secrétaire Général pour l'Investissement France 2030, Monsieur le Préfet de Région BFC, Mesdames et Messieurs les parlementaires, Madame la Présidente de Région BFC, Monsieur le Préfet du Doubs, Mme La Sous-Préfète, Mesdames et Messieurs les élus Régionaux et Départementaux, Mesdames et Messieurs les responsables et dirigeants de FORVIA, Mesdames et Messieurs les représentants syndicaux,...

Mesdames et Messieurs, dans vos grades et qualités,

La modeste commune d'ALLENJOIE que j'ai l'honneur de représenter et d'administrer accueille sur son territoire les deux entités FORVIA qui sont venues, l'une après l'autre, se nicher sur les hauteurs de nos trois villages. Ces terres naturelles et agricoles, ces pâturages, nous sommes nombreux à les avoir foulés dans notre enfance, pour la cueillette des mures ou le ramassage des pissenlits et des champignons. Ces terres, que les citoyens ont défendues il y a une vingtaine d'années, ont-elles été valorisées, si l'on se place du côté « développement économique », ou saccagées, si l'on écoute le monde agricole ou les « mouvements écologistes » ?

Il n'est sans doute pas politiquement correct de poser la question en ce jour, mais il serait très hypocrite d'évacuer ces différences d'approches... La réponse viendra d'elle-même d'ici une vingtaine d'années. Alors, nous devons assumer nos choix vis-à-vis des générations futures.

L'heure est à la raison.

Cette raison, ou plutôt la raison économique qui a prévalu, nous fait applaudir à l'éclosion de ces structures jumelles qui réjouissent toutes celles et tous ceux qui considèrent qu'elles participent pleinement au maintien et au développement de l'activité économique du Pays de Montbéliard et de l'Aire Urbaine associant nos voisins Terrifortains et Haut-Saônois.

Je suis de ceux-là !

Enfant d'ALLENJOIE, je constate à quel point cette Zone d'Activités « Technoland 2 » participe à l'attractivité de tout un territoire. La diversité des activités localisées sur cette zone constitue une richesse et aussi une fierté. Sa gestion concertée (confiée à la SEM PMIE par Pays de Montbéliard Agglomération) et la qualité des équipements sont à la hauteur des soins accordés à l'environnement par des mises en œuvre d'éléments naturels respectueux et structurants.

Ces critères ont sans doute été déterminants pour orienter l'implantation de ces deux projets de très haute qualité, tournés vers un avenir ambitieux et innovant. Je peux attester des relations de confiance qui ont accompagnées chaque phase de ces projets. Confiance et proximité, avec des échanges en direction des élus et de la population, pour expliquer, entendre aussi et remédier le cas échéant.

C'est donc avec reconnaissance que j'exprime en ce lieu la parfaite considération mutuelle, qui, je le crois, se poursuivra pour la suite de l'histoire.

En formulant des vœux de réussite et de développement pour les années à venir,

Je vous remercie de m'avoir fait une petite place dans cet événement

Merci de votre attention.

ALLENJOIE, le 9 octobre 2023.

Jean FRIED, Maire d'ALLENJOIE.